

**IGNORA EL TEMA EN CINCO AÑOS...**

# Desacredita MC interés del PRI en los libros

**PATRICIA RAMÍREZ****Jorge Álvarez, líder de diputados en San Lázaro, dice que el tema lo utiliza sólo con propósito electoral**

**L**a bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados criticó el "súbito" interés del PRI por los libros de texto gratuito y le recordó a ese partido que en los ejemplares que se repartieron en el sexenio anterior, especialistas detectaron al menos 17 errores y advirtió que el tema se está utilizando con propósitos electorales.

El coordinador de los diputados de MC, Jorge Álvarez Maynez, lamentó que durante cinco años no haya habido el menor interés en materia educativa y ahora con falsedades se busca atacar estos libros y se llama a destruirlos, en lugar de buscar solucionar los problemas que presentan.

"Después de esos 82 años, dejaron un país en el que a 5 de cada 10 escuelas les falta agua, luz o drenaje. Después de 5 años ignorando el tema educativo; sin que hayamos discutido con ningún titular de la SEP la política educativa (Incluso con la pandemia encima), han tenido un súbito interés en los libros de texto", sentenció.

Álvarez Maynez subrayó que eviden-

temente en los libros de texto hay errores, como se contabilizaron al menos 17 el sexenio anterior por especialistas, pero sumarse a una campaña de noticias falsas auspiciada por grupos de interés es un nuevo acto de cinismo e hipocresía.

"Hay que corregir los libros, no destruirlos. Hay que acompañar a las niñas y a los niños, no usarlos electoralmente".

El legislador federal agregó que las niñas, niños y adolescentes deben ser el centro en la discusión en la implementación de estrategias educativas y materiales didácticos para garantizar su derecho a la educación, pues tanto en el pasado como en el presente se les ha fallado, usando la educación para adoctrinar.

También, precisó que la educación en México tiene graves problemas estructurales, en tanto que mientras las niñas y niños no cuenten con escuelas dignas, no van a poder tener un desarrollo educativo idóneo.

"Esta discusión ha sobredimensionado el papel de los libros de texto gratuitos en la educación, olvidando que éstos son sólo material de apoyo y que la calidad de la educación depende de muchas otras cosas: que las escuelas tengan infraestructura adecuada y que los niños tengan una escuela cercana a ellos, de la capacitación de maestros, de programas de estudio adecuados y pedagógicos, e incluso de la calidad y seguridad alimentaria de los niños, niñas y adolescentes".

**Las niñas, niños y adolescentes deben ser el centro en la discusión en la implementación de estrategias educativas**



CORTESÍA @ALVAREZMAYNEZ

**Los niños, niñas y jóvenes tienen derecho a la educación.**